
Querida Gina, 

 

Como tuve ocasión de decir al inicio de mi presentación, ha sido un honor 

participar en es esta nueva edición de Prevencia, donde además poder presentar 

nuestro Observatorio, y de recibir propuestas de posibles nuevos miembros, que 

ya valoraremos en el próximo Consejo Rector, he tenido la gran oportunidad de 

asistir a numerosas ponencias y aprender de la realidad que representa la red de 

la OISS en toda la Región.  

 

Mis felicitaciones más sinceras por el programa, pero también por el excelente 

ambiente de colaboración que había entre los participantes, a lo que creo que tu 

contribuyes de manera muy significativa. 

 

Un cordial saludo,  

 

 
 

Sr. D. Fernando García Benavides 

Director Científico  

Observatorio Iberoamericano de 

Seguridad y Salud en el Trabajo 


